

Interview de Claude Galien :

Journaliste : Bonjour Mr.Galien, pouvez-vous nous parler de votre métier de médecin ?

Galien : Oui, alors je suis un médecin philosophe.

Journaliste : Où avez-vous fait vos études ?

Galien : Je les ai faites à Smyrne en Asie mineure.

Journaliste : Comment êtes-vous devenu un médecin aussi célèbre ?

Galien : J'ai fait des voyages pendant 10 ans, et ensuite je suis revenu à Pergame en 160. Je suis devenu médecin de gladiateurs ce qui m'a permis de faire de notables progrès en chirurgie.

Journaliste : Est-ce qu'on peut dire que vous êtes la meilleure figure de la médecine ?

Galien : Oui enfin, après Hippocrate qui est vraiment remarquable !

Journaliste : Vous dites qu'Hippocrate est la meilleure figure de médecine. Pourquoi ?

Galien : Car Hippocrate a créé le serment qui est récité par tous les médecins, c'est un exemple pour nous tous ! De plus, il était descendant d'une longue lignée de médecins enrichis par les observations médicales depuis plusieurs siècles.

Journaliste : Bien, est-ce que votre père vous a appris certaines choses de la médecine ?

Galien : Non pas du tout, mon père était architecte et sénateur.

Journaliste : Merci d'avoir répondu à toutes mes questions.

Galien : Mais de rien c'était un plaisir !